

# *Le programme Plus de médecins est plébiscité par 95 % des patients brésiliens*

---



La Havane, 5 septembre (RHC-Granma) Le programme d'attention intégrale de santé Más Médicos, Plus de médecins, au Brésil, dans le cadre duquel plus de 11 000 professionnels cubains prêtent leurs services, est plébiscité par 95% des patients traités selon les résultats d'une enquête publiée aujourd'hui par le quotidien Granma.

A l'occasion du premier anniversaire du lancement de ce programme, le ministre brésilien de la santé, Arthur Chioro, a assuré que les 50 millions de bénéficiaires, résidant dans les banlieues, en Amazonie et au centre du pays, sont très satisfaits par le travail des médecins cubains.

Le sondage, réalisé par l'Université Fédérale de Minas Gerais en juin et juillet derniers a également révélé que 86% des personnes sondées estiment que la qualité de la médecine s'est considérablement améliorée depuis l'arrivée des médecins cubains.

Les points positifs du programme « Plus de médecins » mis en avant par les personnes sondées sont l'augmentation du nombre de consultations, la présence quotidienne de médecins et la qualité de l'attention médicale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32789-le-programme-plus-de-medecins-est-plebiscite-par-95-des-patients-bresiliens>



**Radio Habana Cuba**